



令和5年8月29日発行

学校HP



2学期のスタートです

夏休みが終わり、明るい笑顔、元気いっぱいな子どもたちが豊受小に戻ってきました。いよいよ2学期が始まりました。まだまだ秋を感じることでできない暑さが続きます。熱中症防止対策をしっかりと行いながら子供たちのよりよい成長に向け指導法を工夫し、子どもたちにとって爽やかな学期となるよう、教職員一同、力を合わせて取り組んで参ります。今学期もどうぞよろしくお願いいたします。

始業式でこんな話をしました。

皆さんおはようございます。長い夏休みも終わり、今日から2学期が始まります。まずは、この夏休み、皆さんに大きな事故などがなく2学期を迎えることができ良かったと思います。

今年の夏休みは全国的にとっても気温が高く暑い日が続きましたが、皆さんにとってこの夏休みはどのようなものでしたか？皆さんが過ごしたこの夏の経験や頑張りは、これからの生活にきっと役立つものと思います。

さて、これから始まる2学期は1年の中で一番長い学期です。爽やかな学期にするために、ここで、先生から3つのお願いをします。

1つめは、「生活習慣や学習習慣をきちんと整えて生活しましょう」ということです。休み中は時間的に自由があり、ゆっくりできることもあったと思いますが、今日からまた学校生活が始まります。楽しい行事もたくさん予定されています。早寝、早起きなどを心掛け、健康に過ごすとともに、学習も充実させ、大きく成長してください。

2つめは、「心の健康も大事にしましょう」ということです。不安なことや悩んでいることがあったら、一人で抱え込まずに お家の人や学校の先生、友達などだれでもいいので相談してください。そうすることで、気持ち落ち着いたり、心が少し軽くなったり、不安や悩みごとが解消したりし、笑顔で生活できることにつながります。

3つめは、「引き続き熱中症予防に努めましょう」ということです。夏休みには熱中症とみられる症状で県外の中学生と小学生の2人の尊い命がなくなるという大変悲しいことが起こってしまいました。予報によると、これからもしばらくは気温の高い日が続くそうです。先生たちも熱中症予防に十分気をつけた指導を行っています。皆さんも、朝ご飯をしっかり食べる、睡眠時間を十分確保する、帽子をかぶる、水分をこまめにとる、無理をしないなど、これまで行ってきた予防対策をしっかり続けていきましょう。また、手洗いなどの新型コロナウイルス感染予防も忘れないでください。

以上3つお願いをしました。心も体も元気が一番です。そしてそれが楽しい学校生活につながります。「自分は1学期と比べてできるようになったことがたくさんあるな。」と感じられる2学期になるよう一人一人が頑張らしましょう。

8・9月行事予定

8月

29日(火) 2学期始業式

30日(水) 6校時なし 5,6年身体測定

31日(木) 6校時なし 3,4年身体測定

8日(金) 6年修学旅行説明会

12日(火) クラブ活動

18日(月) 敬老の日

21日(木) 3年校外学習

22日(金) 2年校外学習

23日(土) 秋分の日

25日(月) スクールカウンセラー勤務日

26日(火) クラブ活動

27日(水) 6年早帰り

28日(木) 6年修学旅行 ~29(金)

9月

1日(金) 避難訓練(水害) 1,2年身体測定

4日(月) スクールカウンセラー勤務日

5日(火) 集金日 委員会活動

6日(水) 縦割り活動